

クリーン・グリーン・プロジェクト



6月15日に熊野高校『クリーン・グリーン・プロジェクト』が行われました。このプロジェクトは熊野高校HR委員と生徒会が中心となり日頃の感謝の気持ちを込めて、周辺の地域を清掃活動するというものです。

始めにHR委員長である私からの挨拶で4つの班に分かれスタートしました。最初は「大変そうだな」という意見もありましたが、活動が始まると、歩道はもちろんのこと、草むらや溝の中という細かい部分も一人一人が一生懸命に掃除をしていました。



すると約1時間の活動がとても短く感じ、達成感を味わっている自分に気がつきました。そして何よりも普段使っている通学路を清掃することで、考えていたよりもたくさんごみが落ちているところに気づけ、これからもさらに綺麗にしていきたいと思う気持ちになりました。

HR委員会での何気ない一言から始まった『クリーン・グリーン・プロジェクト』ですが、紀伊民報さんからの取材も受け、地域からも注目を浴びているのだなと思いました。これからも日頃からお世話になっている上富田町や地域の皆様に感謝し、このプロジェクトを続けていきたいと思えます。



HR委員長 谷本 龍哉